



## La Escuela Ayude destaca en la Gala del Kickboxing

**PREMIOS** El Restaurante Xaneiro de Toques acogió la gala del Kickboxing gallego, al que asistieron unas 150 personas para recoger sus premios y menciones en 2016.

Sabela Cabado, Nahum, Cora y Arón Ayude fueron premiados por sus oros en el Campeonato de España; y Arón, por sus medallas en el Mundial: es el más laureado del kickboxing gallego. La Escuela Ayude

recibió nueve premios por sus resultados nacionales e internacionales.

Este año como novedad la Federación en su promoción del deporte inclusivo, premió a Cogami; lo recogió el miembro de su directiva, José Luis Costoya, junto a la responsable del departamento de Lecer, María Acuña, por su colaboración con la Federación Deportiva Gallega de Kickboxing. **ECG**



Premiados en la Gala del kickboxing gallego. Foto: ECG